



Topics

- Cyber Security
- Digital
- Leadership
- Security
- Strategy
- Technology

Ciaran Martin mendirikan Pusat Keamanan Siber Nasional terkemuka di Inggris dan mengepalainya selama empat tahun pertama keberadaannya. Saat ini, setelah mengundurkan diri dari perannya dengan NCSC pada akhir Agustus 2020, Martin memegang posisi Profesor Praktek dalam Manajemen Organisasi Publik di Sekolah Pemerintah Blavatnik Universitas Oxford dan menjadi penasihat NATO dan sejumlah organisasi sektor swasta di dunia maya. strategi keamanan.

NCSC, bagian dari GCHQ, di mana Martin menjabat sebagai anggota dewan eksekutif selama enam setengah tahun, dianggap sebagai pemimpin dunia di antara otoritas publik untuk keamanan dunia maya. International Telecommunications Union sekarang menempatkan Inggris sebagai negara # 1 untuk keamanan dunia maya sebagai hasil dari kerja NCSC.

Di bawah kepemimpinan Martin, NCSC memimpin dalam mengelola lebih dari 2.000 serangan dunia maya yang signifikan secara nasional terhadap Inggris, termasuk apa yang disebut serangan Wannacry terhadap NHS pada tahun 2017. Dia memimpin pekerjaan pendeteksian yang mendorong Pemerintah untuk berseru, untuk pertama kali, agresi dunia maya dari Rusia, China, Iran, dan Korea Utara. Dia membantu NCSC mengubah hubungan Pemerintah dengan bisnis di keamanan cyber. Pada tahun 2018, dalam keynote di konferensi keamanan cyber CBI, dia meluncurkan perangkat dewan dengan lima pertanyaan penting yang perlu dipahami oleh para pemimpin perusahaan. Sebagai pemimpin keamanan dunia maya global, ia melakukan perjalanan ke lebih dari 30 negara di lima benua membangun kemitraan dengan Pemerintah, keamanan nasional, dan pemimpin perusahaan. Di NCSC dia adalah tamu yang paling dicari di dewan perusahaan utama Inggris.

Martin percaya esensi dari keamanan dunia maya yang baik adalah mengungkap subjek yang kompleks dan menemukan cara serta bahasa bagi para spesialis untuk terlibat dalam kepemimpinan. Itu menjadi semakin penting karena teknologi dan platform teknologi baru - 5G, Internet of Things, kuantum - menjadi realitas baru.

Martin juga seorang veteran 23 tahun dari Pemerintah Inggris, bekerja langsung dengan lima Perdana Menteri dan berbagai Menteri senior dari tiga partai politik. Dia memegang posisi senior di HM Treasury dan Kabinet Office serta GCHQ. Dia adalah kepala Kantor Sekretaris Kabinet dan memimpin negosiasi resmi yang menghasilkan persyaratan dan aturan yang disepakati untuk referendum kemerdekaan Skotlandia.

Pada tahun 2020 Ciaran Martin ditunjuk sebagai CB oleh Yang Mulia Ratu dan telah menerima berbagai penghargaan di dalam negeri dan internasional sebagai pengakuan atas pekerjaan keamanan sibernya.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988